

En el apartado "*Descripción de la Provincia de Toledo*" en la *Introducción* del libro se hace esta referencia a Orgaz:

*Orgaz*, con muchas canteras de hermoso granito azul y blanco, el castillo-palacio de los condes de Orgaz, al O. de la villa, dominando todo el llano en una circunferencia de 8 á 10 leguas, conservándose en buen estado de defensa, con un pozo de agua potable muy abundante y pudiéndose alojar hoy en él unos 200 hombres; á media legua de la villa, y en la misma dirección hay una piedra de mas de tres metros de diámetro, colocada en equilibrio de tal modo, que al menor impulso se mueve, pero nunca cae; pertenece por consiguiente á la clase de los monumentos llamados célticos, que se conocen con el nombre de *pedras locas*.

